

# *Asegura canciller cubano que Trump prioriza elecciones antes que salud*

---



La Habana, 23 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, señaló que el Gobierno de Estados Unidos prioriza la campaña electoral antes que la situación de salud que vive ese país por la Covid-19.

En su cuenta de Twitter el canciller advirtió que la administración de Donald Trump concede prioridad a las "acciones internas y externas de demagogia electoral, en vez de asumir prioridades que respondan a evitar muertes", tanto en esa nación como en el resto del mundo.

"El 67 por ciento de los estadounidenses ignora al Presidente cuando habla sobre la pandemia", apuntó el jefe de la diplomacia cubana, en referencia a la falta de credibilidad del mandatario, quien ha tenido un discurso cambiante durante la pandemia.

Trump ha mantenido una actitud contradictoria en el transcurso de la emergencia sanitaria, pasando por restarle importancia a la enfermedad, negar su impacto en la sociedad estadounidense, y recomendar el empleo de medicamentos no comprobados, entre otras.

También se ha manifestado contra el uso de la mascarilla, a partir de negarse a llevarla la mayor parte del tiempo, y convocando a actividades de campaña con concentraciones de personas donde tampoco fueron exigidas.

En tanto, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, hasta el 22 de julio Estados Unidos mostraba tres millones 805 mil 524 contagiados con la enfermedad, y 140 mil 437 fallecimientos.

Las cifras apuntaban a un promedio de dos mil 600 nuevos contagios cada hora, la tasa más alta del mundo, según Reuters.

Otro aspecto significativo es que mientras otros países experimentaron el pico de la epidemia y luego el descenso de la curva de los casos activos, en la nación norteamericana los datos muestran una tendencia a la aceleración de la propagación de la Covid-19.

El primer reporte de la enfermedad ocurrió el 21 de enero y en 28 días se alcanzó el primer millón de contagios, en otras 43 jornadas se llegó a los dos millones, pero bastaron 16 días para alcanzar los tres millones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229422-asegura-canciller-cubano-que-trump-prioriza-elecciones-antes-que-salud>



**Radio Habana Cuba**